

交差点右折、「バイクがよく見えなかった」

2人乗りのバイクの少年2人死亡

(2014/08/06 10:21)

5日午後11時20分ごろ、東京都の都道交差点で、乗用車と2人乗りのバイクが衝突、バイクを運転していた、塗装業の男性(17)2人が頭などを強く打ち死亡した。警察は、自動車運転処罰法違反(過失致傷)の疑いで、乗用車の小学校教諭の男性容疑者(47)を現行犯逮捕。容疑を過失致死に切り替えて詳しく調べる。同署によると、容疑を認め「バイクがよく見えなかった」と供述している。乗用車は交差点を右折中で、バイクは対向車線を直進。

<危険予測運転とは・・・(かもしれない運転)>

●交通場面 ⇨ 認知 ⇨ 判断 ⇨ 操作 ⇨ 運転
～ 心、ここにあらざれば、見れども視れず、聞けども聴こえず ～

ヒヤリ・ハットの経験を思い出そう！

熱中症に注意、「水分補給」

- ◆車間距離は、今までの1.5倍～2.0倍
- ◆自転車・歩行者の横を通過、今までより50cmの間を空ける

子ども、自転車を見かけたら 徐行し、急な飛び出しなどに十分注意！

脇道から乗用車が出てくるかも知れません！

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点 「右左確認／よ～し！」

「朝日が目に入った」

信号ない交差点 自転車と出合い頭衝突、自転車の74歳男性死亡

2014年8月6日(水)12時20分

6日午前6時5分ごろ、横浜市の市道交差点で、自転車に乗っていた近くに住む無職の男性(74)が乗用車と出合い頭に衝突して頭を強く打ち、搬送先の病院で間もなく死亡した。警察によると、現場は信号機のない十字路交差点。乗用車を運転していた男性(65)は「朝日が目に入った」と話しており、同署で詳しい事故状況を調べている。

大型トレーラー、前方不注意

大型トレーラー3台玉突き 2人けが

2014年8月6日(水)15時56分

6日午後0時半ごろ、東京都の首都高速湾岸線で、「事故に遭った」と大型トレーラーの運転手から通報がありました。警視庁によりますと、大型トレーラー3台の玉突き事故で、最後尾のトレーラーの運転席部分が潰れ、運転手の50代の男性が一時、車内に閉じ込められ、胸や足を打つなどの軽傷です。追突された30代の男性運転手も軽傷です。警視庁は、最後尾のトレーラーを運転していた50代の男性の前方不注意の可能性があるとみて調べています。

交差点、軽とバイクが出合い頭に衝突

(信号機や一時停止の無い交差点) バイクの男性死亡

2014/07/26

25日午後4時50分ごろ、熊本県の町道の交差点で軽自動車とバイクが出合い頭に衝突しました。この事故でバイクに乗っていた近くに住む無職の男性(69)が全身を強く打ち死亡しました。現場は信号機や一時停止線のない十字路交差点で警察は軽自動車を運転していた会社員の男性(45)から話を聞くなどして事故の原因を調べています。